

Aux directrices et directeurs des médias de la presse régionale

**Le « tracteur » de Sabrina Bolduc et Christine Gélinas  
leur vaut la victoire au *Défi génie inventif* régional**

**Saint-Georges, le 9 mai 2010** – Sabrina Bolduc et Christine Gélinas, deux élèves de la polyvalente Saint-François de Beauceville, ont remporté une médaille d'or lors de la finale régionale (Québec et Chaudière-Appalaches) du *Défi génie inventif*.

Lors de cette compétition destinée aux élèves du secondaire, ces derniers sont appelés à relever un défi technologique. Cette année, il s'agissait de construire un « tracteur » mû par la force engendrée par l'énergie potentielle gravitationnelle (actionné par une pesée). L'engin devait tirer une chaîne sur la plus grande distance possible.

Les finales régionales avaient lieu au Cégep François-Xavier-Garneau de Québec, le 26 avril dernier. Les deux élèves de la polyvalente Saint-François l'ont emporté dans la catégorie *Premier cycle*, et se sont ainsi qualifiées pour les finales provinciales, qui se dérouleront au début du mois de juin, à Montréal.

-30-

Source :  
Jacques Légaré  
Conseiller en communication  
Commission scolaire de la Beauce-Etchemin  
418 228-5541, poste 2694  
[jacques.legare@csbe.qc.ca](mailto:jacques.legare@csbe.qc.ca)

